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「三國年度地区協議会報告」

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 ２．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和　　　　　 
 ３．会長挨拶 沖　良男会長

今晩は、４月は桜の開花と共に、暖かさが増して彩も賑わってまいりました。

今は八重桜が満開になり、夜半から降り出した雨は朝には止み午前中は日差

が出てきましたが午後からは曇天となり、肌寒い陽気となりました。

久しぶりの雨はまさに干天の慈雨となりました。

この時期は野菜や花類の播種の適期でもあります。袋の後ろには八重桜の咲く頃、とよく書かれています。

さてこの度は姉妹クラブであります台北博愛RC２０周年記念式典に招聘をいただき出席をしてまいりました。

参加頂きました皆さん共々に長い歴史の中で深い友好の絆を持っておられ大変に助かりました。そして博愛クラ

ブの歴代会長は初代ゴールド先生を始め今も元気で揃っておられることはすばらしいことと再認識いたしました。

大型バス１台をチャーターして頂いてあり、到着日にはそのまま花博覧会に案内をいただき暑い中でしたが広い

会場を埋め尽くされた花々を堪能することができ、その後はウエルカムパーティを盛大に開催して頂きました。

そして翌日は宣蘭県に案内をいただき新博物館の見学、昼食は宣蘭の名物料理を味わい至福のひと時でした。

遊先生は宣蘭に逗留して大学の研究に携わって居た時があったということで特に料理についての見識は泰斗

ですね。

慌ただしい中、午後６時より２０周年式典に臨みました。いつもながら会場の華やかさ、そして賑やかさには圧倒

されますね。皆さん本当に楽しんでいる。時間の経過を忘れるそんな雰囲気があります。

そして私たちも例により花笠音頭を披露させていただき好評を得られたかなと思います。

加藤正子さんには即席でしたが教えをいただきありがとうございました。

壇上では会長同士の記念品の交換があり、この度の東日本大震災に対する義援金の贈呈式があり日本円にし

て１４０数万円位になると思いますが本当に有難う御座います。日本と日本人を想ってくれる熱い気持ち行動に

感謝感謝でございます。

大震災の３月１１日より日々が大分経過してきました。今日の新聞報道に拠りますと死亡を確認された人が

１３，８９５人、行方不明者の方が１３，８６４人と漸く確認された人が上回り遺体の収容も重機の投入により捗る

ものと思いますが財産権との壁があり公共の福祉とのバランスが復興の鍵になるといわれています。

私たちとしてはロータリーの「超我の奉仕」の元、何ができるか、為さねば成らぬかを喫縛に協議して行きたいと

思います。

又、１６日には三國年度の地区協議会がありましたので出席された会員より後ほど、報告をお願いいたします。

４．　第９８８回幹事報告　原口健作　SAA　　　
1．　三郷市内関係からの報告

➀　三郷市観光協会様より「三郷市観光協会　平成２３年度　理事会」開催のご案内
日時：平成２３年４月２７日（木）　午後２時～　場所：市役所７階　大会議室

２．　ガバナー事務所からの報告
➀ ２０１１－１２年度　会員増強維持部門セミナー（５月９日開催）延期のご案内

➁　 ロータリーリーダーシップ研究会（RLI）パートⅢのご案内

日時：２０１１年６月４日（土）受付：９時　終了１８時　　費用：一人　４，０００円

場所：埼玉会館（浦和駅西口５分）　TEL　０４８－８２９－２４７１
➂　地区ホームページの広報部門ブログ更新のお知らせ

各クラブによる東日本大震災支援活動
➃　「５月の大空にポリオ撲滅の凧をあげよう」

開催日：５月３日（祝）　　雨天の場合　　５月５日（木）
受付：午前９時　　飛翔時間：９時～１３時　ロータリー凧、ポリオ凧、飛翔

１３時～１４時　　子凧飛翔参加　　　１４時～　大凧飛翔参加
受付場所：　イベントコーナー内ロータリーテント前（案内図参照）

春日部市庄和町江戸川河川敷
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➄　ロータリーPR　　TBSラジオ「大沢悠里のゆうゆうワイド」
AM945Hz　スポットCM放送のお知らせ４月１８～２２日午前１０時２４分～

➅　米山記念奨学会より「ハイライト米山１３３号」のお知らせ
１．　寄付金速報ー予算達成に向けてご協力お願いします。
２．　震災から１ヶ月ー東日本大震災関連の続報
３．　現地採用の第１号奨学生が博士号を取得して帰国
４．　NHKハングル講座に米山学友がレギュラー出演中！

➆　２０１１－１２年度国際奉仕部門アンケートのお願い
➇　２０１１－１２年度計画書用データ資料の受領

　　　　　　国際ロータリー関係
RIテーマ、RI会長賞、バネルジーRI会長プロフィール並びに顔写真
RIテーマロゴ、（日本語カラー）
地区関係
「RIテーマに思う」、地区運営方針及び地区委員会活動方針、地区主要行事予定表
地区役員組織表、会長幹事例会場一覧表、地区テーマ、三國GEプロフィール

➈　東日本大震災に関するクラブの活動状況について提出依頼のお願い
３．　他クラブ様からの報告

　　三郷ウエンズデーRC様より週報の受領
４．　我がクラブからの報告

➀　４月２６日の例会会場は三郷市商工会館２階

５．　台北博愛ロータリークラブ２０周年式典に参加して
加藤英泉　国際奉仕委員長

今晩は、台北に行かれた方、お疲れ様でした。強行日程ではなかったかと思われます。

又、原口さんにはお祝い金をいただき有難うございました。２０年目になってもまだ一生懸命

付き合っていただいて有り難いものだと思いました。20周年式典にしましても三郷中央に対しては

特別の計らいをしていただいたと思います。料理にしても日本人に合わせたような気がしました。

日本に来たときは大歓迎をしなければいけないという感じがします。

別紙にあります収支報告ですが、３５，９００円が余りました。国際奉仕の特別会計に入れさせて

もらいました。

各会員の報告

宮田博　会員

加藤（地）さんの奥さんに台湾へ行ってもらいお蔭様で盛り上がることが

できました。用意したはっぴはウイリアムの奥さんにとられてしまいました。

２０周年といっても、毎年式典をやっていますので特に変わりはなかった

のですが、エディ会長の独り舞台でした。いつもより盛り上がっていない

ような気がしました。

最初に台湾に行ったときに友達になったオーリーさんが中国へ行っていて

式典に参加できなかったのですが帰り際にホテルへやって来て義援金を

出したいというので、封筒を預かってきましたが帰ってから中身を見ると１０万円が入ってました。

ロータリーを通してクラブから送りたいと思います。ご承知おきください。

彼はタバコはやるんですが酒と女はやらないので気があって懇意にしてもらっています。

地震の影響ですが、資材が入って来ません。クリナップの流し台などもはいらないままで

引越ししている状態です。ボイラーも同じです。出荷直前に在庫が崩れたそうです。

ユニットバスなどは木造の場合、設置してから工事に入るのですがそれが出来ない。

いつまでも引越しができない状況です。

浅賀紀一　会員

昼間、霊柩自動車協会関東地区の総会に出てきました。担当の役員は

盛岡のホテルに泊まって車１台につき二人乗務で１３０キロの被災地まで

行ってご遺体をのせて、３００キロ離れた火葬場までお連れしている。

その後、ご遺骨とご遺族をお帰ししてからホテルへ帰るんですが７００キロ

走るということです。

業界の話では、１０万人はなくなっていると言っています。

東京四つ木の火葬場は１５日～１０日間で１０００体の火葬をするそうで貸切になり、一般は締め

出しです。町屋へいったり、谷塚へ行ったり、三郷も来ているかもしれません。

通常四つ木では１日５０体で目いっぱいですが、１００体ですと８時位までかかります。

地元の業者は他へ行かなければならないので大変です。

当初、搬送で心配したのは、雪道でのスリップ事故だったそうです。

日にちがたつと臭いもきつくなります。マスクはどうしたのと聞いたら、遺族が着けてないので、

着けられなかったということで大変な状態だったそうです。



大井巳喜彦　会員

台北、お疲れ様でした。地区協議会の報告をいたします。

私は、宮田さんの代理で社会奉仕委員会へ出さしていただきました。

今回は地区役員の一方的な説明だけで終わってしまったような気がします。

ペットボトルのキャップ回収のデータが入っていましたが三郷中央はトップの

回収をしているとの発表がありました。

先週の回収は８００キログラムありました。各学校、早稲田町内会、ヨーカ堂

三郷店、この店はいつも大量に集まります。書き損じの回収と同じく三郷市民や子供たちの間に

キャップを集める習慣が根付いているような気がしています。

また、協議会終了後の懇親会は中止になり、５０万円ほどの経費は義援金に寄付されました。

加藤地次　会員

私は、会員増強委員会に出席しました。中村靖治パストガバナーがほとんど

独壇場でした、その中で、３０年ぶりに田中作次さんがRI会長になりますが、

彼いわく、会員増強をしようというのは抵抗があるので「世の中のためになる

仲間を増やそう」と言って仲間を増やしてくださいというコメントが印象に残り

ました。世界的には１２７万で減ってはいないのですが、日本では減少して

います。これから、沖会長と世の中のためになる仲間を求めて回ります。

原口健作　会員

大宮まで出席してきました。日本ではロータリアンの減少と共に米山の特別

寄付も減っています。今は中国の留学生が７０％だそうでどうしても中国人が

多くなってしまいます。積立金を取り崩している状態なので、皆さんに奮起して

頂いて、米山の事業に協力よろしくおねがいいたします。

三郷中央は会費の中から出しているので１００％は確保していて、常に上位

にいます。

酒井幸晴　会員 台北の旅行はトイレとお友達になってしまいくたびれました。

日本に帰って来ましたら、向こうで知り合った台湾の王さんから電話が

ありまして５月１８日の火曜日の例会に参加したいということでした。

サンシャインに泊まるということですので私が迎えに行って

連れてきます。

田中欣一　会員 ４月１０日地区協議会参加の予定でしたが、私が主催する撮影会がモデルの

都合で９日から１０日になってしまい欠席してしまいました。申し訳なく思って

います。久しぶりの撮影で元気を取り戻しましたが、震災の影響はかなりあり

ました。３月１２日から末まで三郷のスタジオは１７件のお客が入っていたの

ですが、交通事情と、計画停電で１５件キャンセルされてしまいました。

月末の支払いを待ってもらいなんとか凌ぎましたがまいりました。

４月に入ってスタジオも新緑で綺麗に彩られました。撮影シーズンになりお客も

入るようになりました。私の有料のサイトでは最近、夫の目の前での奥さんの撮影依頼や、恋人同士の

撮影の依頼などがありまして、刺激的で楽しい仕事が入っています。

撮影が終わりましたら、皆さんにご報告いたしますので期待していてください。。

７．ニコニコＢＯＸ発表　大井巳喜彦　正SAA
　 小計：１１，０００円　　累計：３８８，０００円
　　宮田博 台北博愛RCの創立２０周年祝賀会の出席ご苦労さまでした。２泊３日の滞在は疲れました。

　　浅賀紀一 台北博愛ロータリークラブ２０周年楽しかったです。

　　田中欣一　　　　　台北博愛ロータリークラブ２０周年訪問ご苦労さまでした。相変わらずの接待に頭が下がります。

　　加藤英泉 台北博愛RCの２０周年訪問お疲れさまでした。相変わらずの歓迎ぶりに感謝しています。

　　大井巳喜彦 台北博愛RC訪問ご苦労さまでした。

　　原口健作 久し振りの例会出席です。みなさん元気そうでほっとしてい　
　　加藤地次 台北訪問された皆様、お疲れ様でした。

　　

８．出席報告　　酒井幸晴　出席委員長
　　例回数 　　例会日 会員数 出席数 欠席数 　免除 　　MU
　　第９８８回 　１８名 　　９名 　　０名 　１名 　８名
　　第９８７回 　１８名 　１０名 　　０名 　１名 　７名

　 　１８名 　１２名 　　0名 　１名 　5名 94.44%　第９８６回

4月10日

出席率

94.44%
4月19日 94.44%

4月5日



台北博愛ロータリークラブ訪問　スナップ集　撮影：　宮田博　会員



台北博愛ロータリークラブの皆さんありがとうございました。　　　　　　　　　お疲れ様でした。
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